



## ASOCIACIÓN ODONTOLÓGICA URUGUAYA

Montevideo, marzo 23 de 2020.

Señor Presidente del  
Sindicato Médico del Uruguay  
Dr. Gustavo Grecco

De nuestra mayor consideración:

Por la presente informamos a usted que el día 22 de marzo próximo pasado, el Consejo Directivo de la Asociación Odontológica Uruguaya; por medio de video conferencia, tomo la resolución de apoyar en todas sus medidas propuestas por la emergencia sanitaria de nuestro país. Resolución que fue tomada por unanimidad por los Consejeros presentes (8 de 8).

Estamos en continua comunicación con ustedes. Quedamos a las órdenes.

Atentamente,

Dr. Alberto Aicardi

Dr. Enrique Laxague Delfino